
 

 

長浜市立田根小学校  

令和６年２月２１日（火）発行 

文責：吉田浩之 

学校教育目標 『郷土の先哲に学び、知・徳・体ともに充実した田根っ子の育成』 

最後の締めくくりに！ 
今年の冬も、穏やかな天気が続いています。一時の積

雪の時期を除いて記録的な暖かさ。立春を過ぎて、まさ
に春を思わせる気候です。除雪の苦労もなく有難い限

りですが、今度は琵琶湖の水位が気になるほど。梅雨時
にしっかり降ってくれることを祈りましょう・・・。 
学校では、「一月は行く、二月は逃げる、三月は去る」

といいます。早いもので今年度も残すところあとひと
月余り、1年のまとめをしっかりと行い、最後の締めく
くりがしっかりできるよう努めて参ります。 
現在学校では、来る28日の「六年生を送る会」に向

けて取組を進めています。送る会が終われば、卒業式は
もう目の前。次は卒業式に向けての準備です。卒業は人

生の一区切り。卒
業前の今しか感

じられない様々
な思いを大切に
しながら、残され
た時間を、有意義
に過ごしてほし
いと思います。 

五賢（ひじり） 
 

≪３月の行事予定≫ 

４日（月）入学説明会（6年） 

発育測定（下学年） 

     委員会活動 ⑥  

５日（火）発育測定（上学年）お話会 

６日（水）町別児童会 

１１日（月）体育館準備 ① 

１３日（水）卒業式練習（在校生）③  

１４日（木）卒業式練習（全校）③ 

１５日（金）卒業証書授与式予行練習 

１８日（月）卒業証書授与式準備（午後） 

  １・２・３・６年は １４：２５下校 

１９日（火）卒業証書授与式 

          １１:２５下校 

２０日（水）春分の日 

２１日（木）給食終了  

２２日（金）修了式 １１:２５下校 

２３日（土）春休み（～４月７日まで） 

 状況により変更する場合があります。 

【３月の生活目標】 

「ありがとうの心で 

生活をしよう」 
◎各学級では、月別の生活目

標を受けて、具体的な努力事

項を決めて取り組みます。 

令和６年度ＰＴＡ企画委員 
令和６年度のPTA役員さんが、決まりました。清

水新会長様はじめ令和６年度役員の皆様、１年間、

よろしくお願いします。また、橋本会長様、令和５

年度役員の皆様、１年間本当にお世話になり、あり

がとうございました。       (敬称略) 

会      長   清水 一樹 

副   会   長   山田 真吾 

副会長（母親代表）   松山 沙織 

 

厚  生  委  員  長  植谷 泰行 

広  報  委  員  長  殿村 祈華 

文  化  委  員  長  栗原 綾伽 

町 代 表 委 員 長   今井 洋一 

学  級  委  員  長  長井 善雄 

橋本 佳子 

 

令和６年度町委員・学級委員                    

木 尾  殿村 正記  中川世里奈 （敬称略） 

 田 川  千田 耕司 

高 畑  中居 真理  

 小 室  伊藤祐理香 

 力 丸  清水 一樹 

 野 田  橋本  崇 

 黒 部  今井 洋一 

 谷 口  坂本 周彌 

 北 野  河瀬みどり 

 1年生  福田  学   坂本くるみ 

 2年生  枝光  徹   速水明日香 

 3年生  宮崎 政史   北村  彩 

 4年生  中川 智陽   伊藤さゆり 

 5年生  三谷 晃功   中西 央美 

 6年生  長井 善雄   橋本 佳子 



 

学校行事について 
・子どもたちの体験学習や、地域の方との交流が多くあるといいなとおもいます。 

・日程が早めにわかるとありがたいです。 

・マラソン大会について、開催することについては特に何も思いませんが、走る距離は選択

制でもいいかと思います。体力筋力運動能力には個人差があるのに同じ距離を走ることに

関して疑問が残ります。 

・運動会の組決め、もう少し平等にしてあげてほしいです。 

・運動会はプログラムの種目数や時間配分が半日でちょうど良いと思いますので、例年通り

半日開催を希望します。 

ヒョウタンの絵付け教室（４・５年生） 
今年も、黒部町の浅田又右衛門さんをはじめ、

瓢箪ふれあいクラブの皆さんにお世話になり、

４・５年生がヒョウタンの栽培を続けてきまし

た。1月２９日（月）は最後の仕上げというこ 

とで、ヒョウタンに

絵付けを行いまし

た。一人一人コウノ

トリの絵を書き込ん

で、思い思いの作品

が仕上がりました。 

「夢の教室」で将来の夢を語ろう 
２月７日（水）、５年生 

を対象に、「夢の教室」 

が開催されました。“夢 

先生“としてセレッソ 

大阪サッカースクールコ 

ーチの小林功基さんにお 

いでいただき、いっしょに体を動かしたり、夢先生

の体験談を伺ったりしながら、自分たちの夢につ

いて考えました。自分と向き合い、将来について真

剣に思いを巡らす貴重な体験になりました。 

そのほか 日頃思っておられることや学校への提案等 
・自発的な学びの体験があるといいなと思います。小さな事でも、先生が決めたことをやってもらうの

ではなく、自分たちで決めてやる、ということをもっと意識してもらえるといいなと思います。 

（文科省の決まりや、授業日数の都合で難しいのだと思いますが …） 

・他校との交流があると嬉しいです。 

・ヘルメット通学を辞めてはどうかと思う。交通量の多い旧長浜市内でも帽子通学なので、田根小も

帽子でいいと思う。通学距離も長く、リュックも毎日重いのに、頭に汗びっしょりで帰宅してくるの

で、せめて身なりだけでも軽くなると、負担がなくなると思う。検討していただきたい。 

・いつも丁寧に指導していただきありがとうございます。ヘルメットの着用で、冬もニット帽の着用にか

えるなど柔軟に対応してもらいたいです。 

・タブレットを毎日持って帰っていますが、それが日々の家庭学習の妨げになってしまうことがとても

気になります。 

・少ない人数という縛られた中、出席順で決められることが多いのでそこは上の学年になるにつれ自

由に決めるにしてあげてほしいです。 

・いつも丁寧に指導していただき、ありがとうございます。 

・コロナやインフルなどで長期間休んだ時に、かなり勉強が遅れます。元気になったら iPadで参加

したりもしますが、やはり抜けているところも多いようで、しばらく苦労していました。長期間休んだ

場合、もう少しフォローがあると有り難いです。 

 

学校評価（2学期末実施）記述の部 前回、項目ごとの評価についてお知らせしましたが、今回は、記述

の部分を掲載します。お忙しい中、貴重な意見をお聞かせいただき、ありがとうございました。来年度の教育活動にいかしてい

きたいとおもいます。紙面の関係から、すべてのご意見を掲載することができませんでした。ご了承ください。 


